

# Obispo Covili llama a clase política a trabajar con transparencia en Te Deum

Invitó a hacer un esfuerzo por la paz social y pidió a candidatos a no dejarse corromper.

José Portales Durán  
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

**D**urante el Te Deum Eucuménico, ayer en la Catedral, el obispo de la Diócesis de Iquique, Isaurio Covili, realizó un amplio llamado a una transparencia, probidad en el mundo político y buscar la paz social.

Durante su homilía Covili, dijo que “se hace urgente vestimos de la transparencia y probidad ante tanta situaciones de corrupción, especialmente en los pactos del mundo político”.

Según las palabras del sacerdote “nos asiste desde hace tiempo una crisis profunda relacionada con la verdad, justicia, la ética y ausencia de virtudes, manifestada una vez más con ocasión del llamado “Caso Audios”, escándalo para todo el país, y con evidencia clara de que los poderosos y gente importante según este mundo, tienen un trato especial en el sistema judicial, el mismo que trata con severidad muchas veces a los vulne-

rables y criminaliza la pobreza. Ha quedado en evidencia una vez más que en Chile existen profundas desigualdades sociales, económicas, culturales y también judiciales”.

Dijo que los pueblos tienen anhelos de paz “y nos falta mucho para que ésta sea real, estable y generadora de un buen desarrollo”, añadió Covili. “En nuestro país no existe verdadera paz, no cuando en el sistema de salud existan más de 2 millones en listas de espera para consultas de especialidad médica y odontológica, cuando existen miles de personas viviendo en campamentos, muchas veces en precarias e indignas condiciones. La inequidad es violencia; la corrupción tan extendida en el ambiente social y político es violencia”.

En el mismo sentido expresó que “la ausencia de paz es muy triste que, en cuanto va del año, han muerto 10 personas en la frontera de Colchane; personas que, se supone, emigraban buscando paz y prosperidad. No hay paz



OBISPO DE IQUIQUE ENTREGÓ POSTURA POR PROYECTO DE ABORTO Y EUTANASIA.

cuando se cometen abusos y delitos laborales, especialmente con personas migrantes, indocumentadas y no hay paz cuando existen ollas comunes en diversos lugares”.

Respecto a las próximas elecciones del 26 y 27 de octubre, el obispo de la Diócesis de Iquique, también sostuvo que “no es suficiente la buena voluntad para ser candidato, sino que, es necesario tener una preparación mental,

espiritual, ética y profesional adecuada para un cargo público y político. Los invito a acercarse con caridad a las diversas situaciones que viven las familias de la región, ya que la caridad es el corazón y fundamento de la más alta política... No se corrompan ni se dejen corromper por personas y por el sistema. Si alguno o alguna, busca, por, sobre todo, poder y vanagloria, es aconsejable que, por su bien y

el bien del propio pueblo abandone sus deseos electivos”, puntualizó.

#### AUTORIDADES

El delegado presidencial de la región de Tarapacá, Daniel Quinteros, destacó la ceremonia como un llamado a la unidad. “El obispo ha tenido una línea muy sistemática en hacer un llamado a la unidad, a la paz y la necesidad de trabajar por Chile y por su gente. A trabajar con un

sentido de misericordia, compasión y comprometido con las necesidades sociales. No puede haber paz donde hay femicidios, campamentos y pobreza, y allí deberían estar las preocupaciones de toda la clase política y de la sociedad chilena en su conjunto”.

El gobernador regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, se sumó al mensaje en la participación en las próximas elecciones que hizo el obispo. “Es importante recoger las palabras del obispo e invitar al respeto y a la unidad para que tengamos buenos comicios en octubre que todas las familias se puedan informar adecuadamente y que los candidatos promuevan ideas por sobre las confrontaciones en estos procesos electorales”.

En tanto el alcalde de Iquique, Mauricio Soria, dijo que la preocupación política de Chile tiene que ir a acortar la brecha “que hay sobre todo con las personas más necesitadas. El llamado es a todas las personas que estamos ocupando cargos públicos es a poder trabajar de forma coordinada para poder llegar a ese bienestar y mejorar la calidad de vida en nuestro país”.



## Dirección del Trabajo cursa 8 multas a